

## Le Theil-de-Bretagne. Le Relais pour l'emploi contribue à l'insertion

L'Association Le Relais pour l'emploi, basée à Retiers, œuvre à l'insertion par l'activité économique, à travers quatre structures.

Il y a deux ans, elle a adhéré au dispositif « Premières heures en chantier » par l'intermédiaire de son chantier d'insertion « Le Pays fait son jardin ». Ce chantier accompagne des personnes éloignées de l'emploi qui y sont employées dans des activités de maraîchage.



« Ce dispositif, soutenu entre autres par Convergence France et Roche aux Fées Communauté, apporte une progressivité pour les SDF en milieu urbain, pour remettre la personne en mouvement et constituer un sas progressif vers l'emploi, rappelle Brigitte Beauperin, co-directrice du Relais pour l'emploi. Cette démarche est ouverte à l'expérimentation par le conseil départemental. »

L'association poursuit sa réorganisation : Pierrick Lefeuvre, qui était membre du conseil d'administration depuis quinze ans, est co-président depuis un an avec Pierrot Amoureux. À partir

**de début septembre, Jérôme Poix prendra la responsabilité du chantier.**

**« Le jardin produit des légumes bio qui sont vendus soit à des restaurants, soit sous forme de paniers à un réseau de 150 adhérents. Si vous êtes intéressé, il suffit de contacter le jardin, explique Pierrick Lefeuvre. À la rentrée, nous serons présents aux différents forums du territoire pour présenter nos activités, accueillir de nouveaux adhérents ou des volontaires pour intégrer la structure. »**